

Satgas Covid-19 Kecamatan Bobotsari Semprot Disinfektan di Tempat Umum

Agus Pristiwanto - PURBALINGGA.INDONESIASATU.ID

Feb 5, 2022 - 23:48



Satgas Covid-19 Kecamatan Bobotsari Semprot Disinfektan di Tempat Umum

Purbalingga - Dalam rangka mencegah penyebaran virus, Satgas Covid-19 Kecamatan Bobotsari melaksanakan penyemprotan disinfektan, Sabtu (5/2/2022). Penyemprotan dilakukan di sejumlah tempat umum dan lingkungan warga yang terkonfirmasi positif Covid-19.

Kegiatan penyemprotan menggunakan mobil pemadam kebakaran dan alat penyemprot mandiri. Penyemprotan diawali dari depan Kecamatan Bobotsari menuju tempat-tempat umum, terminal, pasar, tempat ibadah dan fasilitas umum lainnya. Kemudian penyemprotan berlanjut di tiga desa dengan warga positif Covid-19.

Kapolsek Bobotsari AKP SS Udiono yang memimpin kegiatan mengatakan hari ini Satgas Covid-19 Kecamatan Bobotsari yang terdiri dari kepolisian, TNI, Pemerintah Kecamatan dibantu Damar, melaksanakan penyemprotan disinfektan.

"Kegiatan penyemprotan dilaksanakan di sejumlah tempat umum seperti pasar, terminal, pertokoan, tempat ibadah dan pemukiman penduduk untuk mencegah penyebaran Covid-19. Penyemprotan juga dilakukan di desa yang ada warga positif Covid-19," jelasnya.

Disampaikan bahwa untuk wilayah Kecamatan Bobotsari terdapat enam warga yang terkonfirmasi positif Covid-19. Masing-masing satu warga di Desa Kalapacung dan Desa Gandasuli serta empat orang di Desa Karangmalang. Oleh sebab itu, penyemprotan juga di lakukan di tiga desa tersebut.

"Selain melakukan penyemprotan disinfektan kami juga memberikan bantuan sembako kepada warga yang sedang melaksanakan isolasi mandiri di tiga desa tersebut. Semoga bisa membantu mereka dalam melaksanakan isoman," ungkapnya.

Kapolsek berharap dengan kegiatan yang sudah dilakukan bisa meminimalisir penyebaran Covid-19 di Kecamatan Bobotsari. Karena sejumlah kasus positif Covid-19 mulai menunjukkan peningkatan jumlah di berbagai wilayah dalam beberapa waktu terakhir. (Agus P)